

Sehr geehrte Damen und Herren Bürgermeister,
liebe Schulverbandsmitglieder,
verehrte Gäste der heutigen Schulverbandssitzung

Ich, Holger P. Reimer, Schulverbandsvorsteher seit dem 01. Dezember 2022 bewerbe mich hiermit, auf Vorschlag meiner Fraktion im Gemeinderat Büchen und Vorschlag aus Eurer Mitte, erneut um das Amt des Schulverbandsvorsteher des Schulverbandes Büchen!

Warum möchte ich erneut Schulverbandsvorsteher werden?

Ich bin der Meinung, dass mir als Schulverbandsvorsteher viele Möglichkeiten offenstehen, um neue kreative Projekte anstoßen zu können. Nicht als einzelne Person, sondern in Zusammenarbeit mit allen Mitgliedern des Schulverbandes und der Verwaltung. Also, wie bei meiner Ersten Wahl bereits dargelegt, im Team. Es gilt, die Schule nicht nur als einen Ort des Lernens anzusehen, sondern sie gemeinschaftlich so zu gestalten, dass man später einmal mit Freude die getroffenen Entscheidungen, zum Wohle unserer Schülerinnen und Schüler sowie dem Lehrerkollegium zurückblicken kann.

Warum, liebe Schulverbandsmitglieder sollte ich gewählt werden?

Ich hatte schon immer Freude daran, zusammen mit anderen Menschen als Team, ideenreiche Konzepte in die Tat umzusetzen. Darin wurde ich in den letzten sieben Monaten bestärkt. Diese Freude hat man bestimmt bemerkt, mich auf meine persönliche Art zu artikulieren.

Verantwortung zu übernehmen, stellt für mich dabei keinerlei Problem dar. Eher hilft sie mir, Projekte noch enthusiastischer und zielstrebig voranzubringen. Wichtig ist mir hierbei jedoch, immer alle Mitglieder des Schulverbandes gleichermaßen zu beteiligen, um so ein Ergebnis zu verwirklichen, mit dem möglichst viele zufrieden sein können. So ist es mir ebenso wichtig meine Meinung offen und ehrlich darzulegen, als auch stets Bereitschaft für einen Kompromiss zu zeigen, dabei aber meine eigene Meinung nicht untergehen zu lassen. Dafür suche ich gerne das Gespräch mit anderen Personen, um mit ihnen konstruktiv das Thema diskutieren zu können. Gefühl des Schulverbandes Büchen durch Zuverlässigkeit und Kontinuität stärken.

Nicht als einzelne Person, sondern in Zusammenarbeit mit Euch allen, Lehrern, Eltern, Schülerinnen und Schüler, Mitarbeiter und Verwaltung. Wichtig ist mir hierbei jedoch, immer alle Personen gleichermaßen zu beteiligen, um so ein Ergebnis zu verwirklichen, mit dem möglichst viele, wir alle im Schulverband, zufrieden und stolz sein können.

Wenn gewünscht noch meine Kurzvita